



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



INSTITUTO NACIONAL
DE MIGRACIÓN

PERIÓDICO DIGITAL

ABRIL 2016



RareCometinel

EMPLEADO DEL MES DE IDENTIDAD INSTITUCIONAL “TODOS SOMOS MIGRACION”



Autoridades del Instituto Nacional de Migración lanzaron este día la campaña de identidad e imagen institucional, denominada “Todos somos Migración”

El objetivo de la propuesta es de fomentar entre el personal un efectivo proceso de sensibilización hacia la cultura de valores que como Servidores Públicos deben ser parte de sus funciones diarias.

“La Directora Ejecutiva del INM Carolina Menjivar Gutiérrez, insto a cada uno de los presentes a practicar los valores y sentirse identificados obteniendo como resultado un ambiente laboral agradable.

Como parte de las actividades de la campaña se realiza el reconocimiento al fruto de una dedicada labor y del desempeño y tenacidad de un excelente empleado, por medio de un diploma y un obsequio como estímulo a esa dedicación.



Rene Gomez Pineda

FIRMA DE CONVENIO DE CONTINUIDAD A LA PLATAFORMA TÉCNICA INTERINSTITUCIONAL



Con el propósito de ofrecer cifras que respondan a las recomendaciones Internacionales de estadísticas de turismo, y que permitan evaluar el impacto de las políticas de desarrollo implementadas en el sector turismo del país, varias instituciones firmaron hoy un importante convenio para dar continuidad a la Plataforma Técnica Interinstitucional de Estadísticas de Turismo de Honduras.

La Directora del INM, Carolina Menjivar Gutiérrez, manifestó que migración está comprometida a cumplir con el fortalecimiento de esta plataforma con el fin que se genere estadísticas oportunas, confiables y comparables a nivel Internacional. El convenio fue suscrito por los titulares del Banco Central de Honduras, Instituto Nacional de Migración, Instituto Hondureño de Turismo, Instituto Nacional de estadísticas Intraiports y la Cámara Nacional de Turismo de Honduras.



René Gómez

INAUGURACIÓN SEMINARIO SOBRE LA NIÑEZ MIGRANTE



El número de menores centroamericanos no acompañados detenidos por la patrulla fronteriza se incrementó drásticamente de 3 mil 933 en 2011 a 10,146 en 2012. Para mayo de 2014 este número es más del doble, con 34 mil 611 menores no acompañados de origen centroamericano.

Por ley, los menores centroamericanos después de ser detenidos por la Patrulla Fronteriza son enviados, antes de las 72 horas, con personal de la Oficina de Refugiados (ORR)

de Estados Unidos para ser procesados como refugiados. Entre el mes de mayo y junio se desató una crisis en Estados Unidos por la cantidad de menores detenidos; la Oficina de Refugiados de E.U. tiene la responsabilidad de cuidar temporalmente a los menores no-acompañados, protegerlos y ayudarlos a encontrar a su familia.



Rene Gomez

Directora Ejecutiva Carolina Menjivar participó junto a las integrantes de la Fuerza de Tarea del Niño Migrante



La Directora Ejecutiva del Instituto de Migración, Carolina Menjivar participó junto a las integrantes de la Fuerza de Tarea del Niño Migrante, en una reunión con Marlen Piñeiro, Directora adjunta del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de los Estados Unidos, (ICE), por sus siglas en inglés. El tema central abordado fue los compatriotas migrantes y hablar ampliamente sobre las visitas que la Fuerza de Tarea realizará, el próximo mes, a los centros de detención y albergues, donde hay menores y familias hondureñas inmigrantes en varios estados de Texas.

Además, se acordó continuar trabajando de manera conjunta por el bienestar de miles de cientos de connacionales que migran de forma irregular hacia ese país del Norte. También participaron en la sesión Julie Torres, embajadora adjunta de EEUU en Honduras y los funcionarios de la Embajada, Carlos Gamarra y Lesly Company.


 René Gómez Piñel